

El gerente del Hospital de Mataró desmanteló este verano el servicio la unidad del SEM medicalizada por estricto ahorro

Un médico de Granollers certificó la muerte de Jessica

Xavier Solanas



Las múltiples quejas sobre el mal funcionamiento del nuevo servicio de ambulancias propiciado por la Generalitat hizo gastar litros de tinta también en el Vallès, aunque aparentemente las cosas han cambiado para bien.

R.G./J.M.

Esta semana ha sido tema de candente actualidad la muerte de la niña Jessica mientras estaba pasando unos días de convivencias en Cabrera de Mar junto a sus compañeros de colegio. Pues bien, la ambulancia medicalizada que acudió para atender a la niña cuando ya nada se podía hacer para salvarle la vida era del Servei d'Emergències Mèdiques (SEM) con base en Granollers. Por lógica, la ambulancia tenía que haber salido del Hospital de Mataró, pero el centro de la capital del Maresme no disponía de este servi-

cio. Según fuentes médicas consultadas por esta redacción, el gerente del Hospital de Mataró decidió desmantelar el pasado verano esta unidad del SEM medicalizada por una cuestión de estricto ahorro económico. Por esta razón, ante la alarma dada por las monitoras de la casa de colonias, ubicada a menos de cinco kilómetros del hospital, la SEM medicalizada procedía de Granollers...

El caso ha causado alarma social tanto en el ámbito familiar y entre los vecinos de Jessica como en la vecina comarca del Maresme, ya que la historia podría repetirse en

cualquier momento. Es inconcebible que un servicio público que se paga con el dinero de todos los ciudadanos no esté al alcance de quien lo necesita con urgencia. Pero no sólo de la falta de médico en la ambulancia se quejan. La tarde del jueves, cuando la pequeña comenzó a presentar vómitos y dolor de estómago, se llevó al Centro de Asistencia primaria (CAP) de Vilassar de Mar, muy cerca del albergue donde estaba de convivencias. Allí la visitó un médico de medicina general pero no la vio ningún pediatra. Tras

una exploración respiratoria y abdominal, ya que la pequeña sufría asma, el facultativo diagnosticó una gastroenteritis vírica y le recetó un jarabe. Tras pasar mala noche, persistiendo los dolores cada vez más fuertes, sobre las siete menos cuarto del viernes los responsables de la casa de colonias llamaron al servicio de emergencias. Según la Generalitat, se movilizaron tres ambulancias. La primera llegaba pasados unos veinte minutos, dotada únicamente con técnicos sanitarios. La segunda ambulancia estaba dotada de personal de enfermería pero hasta que llegó la tercera no pudo contarse conla

¿GASTROENTERITIS O APENDICITIS PERFORADA?

El médico del CAP de Vilassar le diagnosticó una gastroenteritis vírica y, a falta del resultado de la autopsia, una apendicitis perforada pudo causarle la muerte.

presencia del médico. Jessica ya había fallecido.

Aunque Salut ha indicado que la falta de un médico no tuvo forzosamente que desencadenar el fallecimiento de la niña, siempre quedará la incógnita, al igual que quizá si la paciente hubiese sido y trasladada en un principio, al encontrarse mal, al Hospital de Mataró y haber sido asistida por un pediatra, la cosa no hubiese ido a más. Sobre este aspecto, **Jaume Iglesias**, presidente de la Sociedad Catalana de Pediatría ha indicado que el médico del CAP que la asistió la tarde del jueves no cometió ninguna negligencia al no ingresarla, ya que de haber sido así, casi con toda seguridad se le hubiese hecho el mismo diagnóstico y que hay enfermedades fulminantes que al principio no presentan síntomas alarmantes. Las causas del fallecimiento de Jessica no se conocerán hasta pasado un tiempo, existiendo la posibilidad que se tratase de una apendicitis aguda con perforación intestinal

Triste el caso ocurrido en el Maresme y que por casualidad ha hecho que el nombre de Granollers haya salido en todos los medios informativos, prensa, radio y TV. Por lo menos nos queda el consuelo que en casa las cosas no funcionan tan mal como en otras partes no tan lejanas, aunque ello no sea consuelo de nadie.

Un motorista de Parets muere en un choque frontal con un turismo

PARETS. Un vecino de la localidad, **C.C.S.**, de 40 años de edad, perdía la vida el pasado lunes en un accidente de circulación que se producía en el mismo casco urbano, cuyas causas investiga la Policía Local.

El accidente tenía lugar sobre las ocho y media de la noche en la avenida de Catalunya, a la altura de la calle de Alfonso XIII cuando, según informaron fuentes municipales, la motocicleta Honda CBR 600 que conducía la víctima, colisionó frontalmente con un turismo Peugeot 306 que conducía **P.M.A.**, de 53 años de edad, vecino de Cerdanyola, que resultó ileso, según indicaron las mismas fuentes.

En el rescate de la víctima participaron efectivos de la Policía Local, Protección Civil y el personal sanitario de un equipo del Servicio de Emergencias Médicas (SEM), sin que nada pudiesen hacer para salvarle la vida.

El accidente se suma a la larga lista de accidentes mortales de usuarios de motocicletas que recientemente se ha visto considerablemente aumentada, con un incremento del cien por cien desde comienzo de año y que ha motivado que la administración haya tenido que replantear sus estrategias para intentar reducir la alta mortalidad. **J.M.**